



## **PROYECTO DE RESOLUCION**

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación:

### **RESUELVE**

Solicitar al Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a través de los organismos correspondientes, tenga a bien a disponer la colocación de una réplica de la placa conmemorativa que rendía homenaje a “Beba Bidart” ubicada en la fachada de “Taconeando, la vereda de Beba” sito en Balcarce 725 de la Ciudad de Buenos Aires, en mármol, atento que la placa original de bronce fue robada en fecha 11 de septiembre de 2022.

La placa tenía la siguiente inscripción: “LA VEREDA DE BEBA BIDART. Homenaje de los vecinos de la Ciudad a quien fuera emblema de la porteñidad. ENERO DE 1995”.

**Alberto Asseff**

**Diputado de la Nación**



## **FUNDAMENTOS**

Sra. Presidente,

Eliane René Schianni Bidart, conocida como Beba Bidart, fue una reconocida actriz, bailarina y cantante de tango, identificada bajo el seudónimo de “El gorrión de Buenos Aires”.

A sus quince años se inició como corista, posteriormente fue bailarina clásica del Victory Ballet y la milonguera que marcó por primera vez sus cortes en público con Miguel Bucino en una comedia musical de Francisco Canaro.

A los veinticuatro años debutó en la actuación en el Teatro Maipo y poco después fue convocada para actuar en películas cinematográficas. En los años 50’ participó en televisión y fue cuando comenzó a cantar tango.

Fue así que, que en 1.979 fundó “Taconeando” que, con el paso de los años, fue transformándose en un reducto de tangueros y en una clásico de la noche porteña.



Beba Bidart, falleció el 27 de agosto de 1994, en su domicilio, sus restos fueron cremados en el Cementerio de la Chacarita y a pedido de ella sus cenizas fueron esparcidas en la vereda de “Taconeando”, por ser un lugar que ella amaba y además, quería seguir junto a su gente.

Es por ello, que en el año 1995 se decidió homenajearla con una placa conmemorativa en la conocida “Vereda de Beba Bidart”.

La placa que se encontraba en la fachada de “Taconeando” tenía la leyenda: “LA VEREDA DE BEBA BIDART. Homenaje de los vecinos de la Ciudad a quien fuera emblema de la porteñidad. ENERO DE 1995”.

Tristemente, la placa de bronce fue robada el 11 de septiembre de 2022, lo cual fue denunciado ante la División Operaciones Comisaria Vecinal (1F) de la Policía de la Ciudad de Buenos Aires, cuyas actuaciones ingresaron bajo el número 477996/2022, caratuladas: “Delito - Ley 11179 – Art. 164 – Robo” con intervención de la Fiscalía Nacional en lo Criminal y Correccional N° 31.



No habiéndose recuperado la referida placa hasta el día de la fecha, es que el presente proyecto de resolución solicita al Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a través de los organismos correspondientes, tenga a bien disponer la colocación de una réplica de la mencionada placa. Y que, en este caso, el material sea mármol, para evitar un eventual robo del bronce.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares que me acompañen con su firma en esta presentación.

**Alberto Asseff**  
**Diputado de la Nación**